
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence C-3025

Prix 279 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  ce  bel  appartement  3  pièces  d'environ  65  m²,  idéalement  situé  à

l'Horloge de Cessole, à proximité immédiate des commerces et des commodités. Il

se  compose  d'un  agréable  séjour  avec  cuisine  américaine  entièrement  équipée,

ouvrant sur un balcon filant exposé ouest d'une surface de 10 m2, offrant une belle

luminosité.  L'espace  nuit  comprend  deux  chambres,  dont  une  au  calme  absolu

pour finir l'appartement dispose d'une salle de douche avec WC. En excellent état,

l'appartement ne nécessite aucun travaux et dispose de la climatisation. Une cave

vient compléter ce bien. Ce bien conviendra ...

Discover  this  beautiful  2-bedroom  apartment  of  approximately  65  m²,  ideally

located  in  the  Horloge  de  Cessole  district,  within  easy  reach  of  shops  and

amenities.It  comprises  a  pleasant  living  room  with  a  fully  equipped  open-plan

kitchen,  opening  onto  a  10  m²  west-facing  balcony,  offering  plenty  of  natural

light.The  sleeping  area  includes  two  bedrooms,  one  of  which  is  very  quiet,  a

shower  room,  and  a  separate  toilet.In  excellent  condition,  the  apartment  requires

no work and features air conditioning.A cellar completes this property.This property

would be perfect as a primary residence or as an ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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